



journée de l'amitié franco-allemande

publié le 16/01/2019

le collège fête la signature du Traité de l'Elysée

Descriptif :

Une journée exceptionnelle sous un soleil radieux pour fêter l'amitié franco-allemande

Des semaines que tout le monde s'active pour cette manifestation soutenue par l'Office Franco-allemand pour la Jeunesse !

Que ce soit en cuisine ou dans les classes, cette journée marque le terme d'une effervescence et au final quelle satisfaction !

Nous nous sommes régalé des mets préparés par le personnel des cuisines qui ont mis le paquet sur la présentation et sur les saveurs. Un grand merci à eux !

Les CM2 de l'école du bourg nous ont fait le plaisir de leur présence, ils ont apprécié le petit-déjeuner allemand suivi de la talentueuse présentation de la saynète mise en scène par la classe euro allemand , un beau travail.

Au CDI, ils ont pu profiter de l'exposition de l'ambassade d'Allemagne portant sur la littérature pour la jeunesse allemande (le thème est les contes de Grimm.), les illustrations sont magnifiques ! Ils ont également écouté tranquillement le "Roi Grenouille" raconté par notre volontaire allemande Verena, c'était charmant avec son joli accent allemand.

Mme Nouviale a proposé une sélection de livres d'auteurs germanophones en exposition.

L'ensemble des élèves a pu observer aux quatre coins du collège des émojis avec les mots allemands et le quart d'heure charentais a été dédié à la lecture d'une oeuvre d'un auteur germanophone, les 6èmes et 5èmes ont été particulièrement enchantés de découvrir le début de "Ben est amoureux d'Anna" de Peter Härtling. Nombreux sont ceux qui ont manifesté le désir de lire la suite du roman.

Portfolio

